

SUMMARY

ANALISIS PENILAIAN KINERJA KEUANGAN DAN PENGARUHNYA TERHADAP KELANGSUNGAN USAHA BERDASARKAN METODE Z-SCORE ALTMAN PADA PT INDOFOOD SUKSES MAKMUR TAHUN 2004 – 2008 DI BURSA EFEK INDONESIA

Created by JUNIAR HALIM

Subject : ANALISIS PENILAIAN KINERJA KEUANGAN DAN PENGARUHNYA TERHADAP KELANGSUNGAN USAHA BERDASARKAN METODE Z-SCORE ALTMAN PADA PT INDOFOOD SUKSES MAKMUR TAHUN 2004 – 2008 DI BURSA EFEK INDONESIA

Subject Alt : ANALISIS PENILAIAN KINERJA KEUANGAN DAN PENGARUHNYA TERHADAP KELANGSUNGAN USAHA BERDASARKAN METODE Z-SCORE ALTMAN PADA PT INDOFOOD SUKSES MAKMUR TAHUN 2004 – 2008 DI BURSA EFEK INDONESIA

Keyword : Pengaruhnya Terhadap Kelangsungan Usaha

Description :

Analisis Z-Score Altman Untuk Penilaian Kinerja Keuangan dan Pengaruhnya Terhadap Kelangsungan Usaha Pada PT. Indofood Sukses Makmur Tahun 2004 – 2008 Di Bursa Efek Indonesia. (dibimbing oleh Ibu Rilla Gantino). Penelitian yang dilakukan pada perusahaan PT. Indofood Sukses Makmur Tbk selama lima tahun yaitu tahun 2004 – 2008, bertujuan untuk mengetahui kinerja keuangan perusahaan dengan menggunakan analisis Z-Score Altman apakah berada pada posisi sehat, rawan (grey area), dan bangkrut serta untuk mengetahui kelangsungan usaha perusahaan pada tahun mendatang yaitu 6, 9 dan 12 tahun mendatang. Metode analisis data yang digunakan dalam penelitian ini adalah deskriptif kuantitatif. Sedangkan sumber dan jenis data adalah data sekunder yang berupa laporan laba rugi dan neraca yang telah dipublikasikan dan terdapat di Pusat Referensi Pasar Modal di Bursa Efek Indonesia.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa kinerja keuangan pada PT. Indofood Sukses Makmur selama lima tahun terakhir yaitu dari tahun 2004 sampai dengan tahun 2008 bila dilihat dari rasio keuangannya perusahaan berada dalam kondisi kesulitan keuangan atau beresiko mengalami kebangkrutan.

Bila dilihat berdasarkan nilai trend dengan menggunakan metode persamaan garis trends yaitu $Y = 2,934 + (- 0.198) X$, maka dapat diketahui kecenderungan nilai Zscore PT. Indofood selama 6, 9 dan 12 tahun mendatang terus mengalami penurunan sehingga terdapat sedikit masalah keuangan yang harus segera diperbaiki.

Nilai trend tersebut merupakan proyeksi (peramalan) saja, sehingga dalam kenyataan nilai-nilai tersebut mungkin bisa terlalu tinggi atau terlalu rendah dari nilai Z-score yang sebenarnya.

Date Create : 07/09/2014

Type : Text

Format : PDF

Language : Indonesian
Identifier : UEU-Undergraduate-undergraduid_2005-12-142
Collection : undergraduid_2005-12-142
Source : Undergraduate these economy of faculty
Relation Collection Universitas Esa Unggul
COverage : Sivitas Akademika Universitas Esa Unggul
Right : copyright20142esaunggul

Full file - Member Only

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

Contact Person :

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid (astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id)

Supervisor